

Sur mon site d'information préféré, les-crises.fr, je découvre un scandaleux (et complètement ridicule) projet de Police de la Pensée du journal Le Monde :



Pour l'instant, Olivier a rédigé 5 billets (vraiment intéressants) sur cette affaire. À mon avis, il y en aura d'autres. À suivre :

- Billet 1 : [DEC-INDEX : Quand Le Monde ressuscite L'Index de l'Église catholique...](#)

Ce premier billet est juste passionnant et important, ne ratez pas ça.

La réaction des « journalistes professionnels » (oxymore) à la vraie concurrence (que leur font les citoyens libres sur Internet) est vraiment très intéressante ; c'est un cas d'école.

- Billet 2 : [Le Decodex du Monde décodé : du travail de pro !](#)

Mais quel boulot ! Il faut lire ça : la nullité de ce projet « decodex » (et de ses animateurs) est confondante. Il faut faire connaître autour de nous le travail de désenfumage d'Olivier Berruyer.

- Billet 3 : [Naufrage sur les résultats de l'élection américaine](#)

C'est vraiment marrant : l'arroseur arrosé, à fond.

- Billet 4 : [L'indispensable fact-checking interne : l'exemple du New Yorker](#)

- Billet 5 : [Edward Snowden : Il faut combattre les "Fake News" avec la Vérité, pas avec la Censure](#)

Et comme le dit le grand Edward Snowden

« Le problème des "Fake News" (fausses nouvelles) ne se résout pas en espérant faire intervenir un arbitre, mais plutôt parce que nous, en tant que participants, en tant que citoyens, en tant qu'utilisateurs de ces services, nous nous aidons mutuellement.

La réponse aux fausses informations, ce n'est pas la censure. La réponse aux fausses informations, c'est plus d'informations, discutées en commun.

Trop de gens dépendent d'une seule source, comme Facebook, pour s'informer. Lorsque vous allez sur votre page Facebook, c'est Facebook qui décide quelles nouvelles vous voyez sur votre page. Ils créent plus de silence qu'ils ne créent d'informations.

Vous comprenez à quel point il est dangereux qu'une entreprise puisse avoir assez de pouvoir pour remodeler notre façon de penser.

Nous devons mettre en pratique et répandre l'idée que la pensée critique est aujourd'hui plus importante que jamais, étant donné que les mensonges semblent devenir très populaires. »

[Edward Snowden, [Newsweek](#), [Periscope](#), <https://youtu.be/BUCCCEKrU8oet> [The Independent](#) - 11/2016]

Quand je constate que j'apparais moi-même dans les gommettes oranges de ce projet déconnant (à côté de Fakir, c'est un honneur), je m'amuse, car Adrien Senecat, prétendant évaluer et censurer tout le pays, arrive lui-même à diffuser **une fausse nouvelle** (il me présente comme « ex-prof », alors que je suis en train de corriger mes copies...) **en rédigeant à peine 50 mots** ☐ C'est vraiment marrant.

DÉCODEX

Entrez l'adresse (URL) d'une page Web ci-dessous ou le nom d'un site pour savoir si la source de l'information (c'est-à-dire celui ou celle qui la diffuse) est plutôt fiable ou non.

<http://etienne.chouard.free.fr>



Etienne Chouard

Le site d'un ex-enseignant, qui s'était fait connaître par son opposition au référendum européen de 2005. Il se définit comme « révolutionnaire », veut réformer la Constitution, et diffuse parfois des théories conspirationnistes, notamment sur des « agents de l'étranger » ou un « nouvel ordre mondial », sans preuve ni vérification.

 sa page Facebook  sa page Twitter

Notre avis :



Ce site peut être régulièrement imprécis, ne précisant pas ses sources et reprenant des informations sans vérification. Soyez prudent et cherchez d'autres sources. Si possible, remontez à l'origine de l'information.

Références :

- › <http://www.lexpress.fr/actualite/politique/le-discours-trouble-d-etienne-chouard-contre-l...>
- › <http://www.lesinrocks.com/2014/11/23/actualite/comment-les-gentils-virus-detienne-cho...>
- › <http://rue89.nouvelobs.com/rue89-presidentielle/2012/03/26/etienne-chouard-nest-pas-m...>

La prétention des prétendus « journalistes », honteusement vendus aux banques et aux milliardaires de l'armement (ceci est absolument factuel), la prétention de ces sinistres vendus, donc, à nous imposer ce que nous pourrions lire et à nous interdire ce que nous ne pourrions pas lire est à la fois révoltante et ridicule.

Je remercie Olivier (Berruyer) pour son travail herculéen, tous les jours et ici encore, pour nous informer du mieux qu'il peut. Chez moi, le site les-crises.fr s'ouvre tout seul quand mon PC démarre et c'est absolument passionnant tous les jours.

La diffamation du site les-crises.fr par le journal Le Monde est une honte pour ce canard, qui se déshonore encore un peu de la sorte ; c'est une honte également pour la profession qui ne proteste ni contre cette diffamation-là, ni contre cette incroyable **liste de dénonciations calomnieuses**.

Ce gros travail d'Olivier sur le déconnant Decodex est de salubrité publique et mérite d'être largement diffusé, je trouve.

On se retrouve jeudi à Toulon, et samedi à Genève. Hâte de vous revoir.

Salut à tous.

Étienne.



Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154948433272317>